



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Unair Jalin Kerja Sama Internasional Berbagai Bidang dengan Wufeng University

SURABAYA (IM) - Unair (Universitas Airlangga) menjalin kerjasama dengan Wufeng University, Taiwan. Penandatanganan MoU kedua belah pihak, dilaksanakan di Ruang Rapat Balai Rua, Kantor Manajemen, Kampus MERR-CUNAIR, Rabu (1/11).

Hadir dalam pertemuan itu, Wakil Rektor Bidang Internasionalisasi, Digitalisasi, dan Informasi UNAIR Prof Muhammad Miftahussurur, dr MKes SpPD-KGEH PhD FINASIM. Wakil Dekan III Fakultas Teknikologi Maju dan Multidisiplin (FTMM) Prof Retna Apsari MSi, Wakil Dekan III Fakultas Vokasi Novianto Edi Suharno SSTPar

MSi, dan sejumlah dosen.

Sementara dari Wufeng University, hadir Vice President Dr Jack Lee PhD, Director of International Foundation Program Ms Rita Chao Hui Hung, dan Secretary of International and Cross Strait Affairs Center Ayu Ratih.

Dalam kegiatan itu, kerja sama yang disepakati kedua belah pihak adalah riset dan penelitian ilmiah. Serta pertukaran mahasiswa, melalui beasiswa program kelas internasional.

Dr Jack Lee mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat Unair.

"Kami sangat berterima kasih, karena sudah diterima dengan baik. Kami melihat terdapat



Prof Muhammad Miftahussurur (kiri) dan Dr Jack Lee PhD (kanan) menunjukkan naskah MoU.

sejumlah kesamaan program akademik antara Wufeng University dan Universitas Airlangga. Untuk itu kami berusaha menjalin kolaborasi, dengan mengadakan kelas international foundation program," ujarnya.

"Selain program pertukaran mahasiswa. Kami mempunyai kegiatan lain, yaitu internship program atau magang, yang bisa mahasiswa ikuti untuk mengasah kemampuan," ungkapnya.

Prof Muhammad Miftahussurur menyambut dengan baik kerjasama Unair dengan Wufeng University.

"Unair selalu terbuka untuk melakukan riset dan penelitian ilmiah, khususnya yang bertaraf

internasional. Semoga kerjasama ini dapat menghasilkan penemuan-penemuan baru terkait ilmu pengetahuan," ujarnya.

Dia menambahkan, fasilitas pertukaran mahasiswa dan magang di Wufeng University, dapat menjembatani penelitian ilmiah. Sebab program tersebut memudahkan pertukaran informasi pengetahuan.

"Unair mempunyai beberapa kesamaan program studi dengan Wufeng University. Harapannya, program pertukaran pelajar dan magang ini, dapat merumuskan isu-isu permasalahan terkait bidang studi yang ditempuh, dalam bentuk riset," pungkasnya. • anto tze

Peringati Hari Arwah Sedunia, Grand Heaven Surabaya Gelar Misa Arwah



Romo Antonius Padua Dwi Joko (kiri) dan Romo Benediktus Prima Novianto saat memimpin Misa Arwah.



Romo Benediktus saat membagi Komuni Kudus.

SURABAYA (IM) - Memperingati Hari Arwah Sedunia yang diperingati umat Katolik setiap tanggal 2 November, Rumah Duka Grand Heaven Surabaya menggelar prosesi Misa Arwah, Kamis (2/11) malam.

Kegiatan yang diikuti sekitar 400 umat Katolik tersebut, dipimpin oleh Romo Antonius Padua Dwi Joko dan Romo Benediktus Prima Novianto.

Sekitar pukul 17.30 WIB, sejumlah umat Katolik dari Surabaya, Sidoarjo, dan sekitarnya, mulai datang memenuhi Ruang 110 Grand Heaven Surabaya, tempat dilaksanakannya Misa Arwah.

Sebelum misa dimulai,

Christian selaku ketua panitia penyelenggara, menyambut baik dan mengucapkan terima kasih atas kedatangan umat.

"Kami berharap, pada kegiatan Misa Arwah ini, kita semua dapat memanjatkan doa. Baik untuk mengenang kerabat yang telah mendahului. Serta seluruh umat beriman yang telah meninggal. Suatu kehormatan dapat mengundang Romo Antonius Padua Dwi Joko dan Romo Benediktus Prima Novianto, untuk memimpin Misa Arwah malam ini," ujarnya.

Tepat pukul 18.30 WIB, prosesi Misa Arwah dimulai dengan paduan Suara Sisilia, yang dipimpin seluruh umat bernyanyi

bersama. Untuk menyambut Romo Antonius dan Romo Benediktus ke dalam Misa.

Keduanya pun memimpin jalannya Misa, diawali dengan doa pengakuan dosa. Memohon pada Tuhan Yang Maha Esa, untuk mengampuni semua dosa dan memberi keberkatan dalam hidup.

Dalam khotbahnya, Romo Antonius menyampaikan bahwa Hari Arwah, disebut juga sebagai hari untuk mengingat keluarga yang telah mendahului dipanggil sang Pencipta.

"Hari Arwah adalah hari raya umat Katolik untuk memperingati keluarga yang telah meninggal. Kita diajarkan, bahwa doa

orang beriman yang masih hidup, dapat membantu jiwa-jiwa mereka yang telah meninggal dunia. Akan membantu menyucikan dosa-dosa mereka di api penyucian. Hingga bisa hidup kekal di surga," ujarnya.

Selepas khotbah, Romo Antonius dan Romo Benediktus memerikan air suci ke atas potret dan abu masing-masing keluarga umat yang telah meninggal.

Sambil berdoa kepada Yesus Kristus, untuk menyucikan jiwa mereka.

Pada penghujung Misa, Romo Antonius dan Romo Benediktus memimpin Komuni Kudus. Dimana umat berbaris untuk menerima Komuni Kudus dengan tertib,

sambil berdoa dengan khuyuk. Sekitar pukul 20.30 WIB, kegiatan Misa Arwah diakhiri dengan pemberkatan imam.

Menurut pimpinan Grand Heaven Surabaya Tung Tung, kegiatan ini sebagai bentuk pelayanan kepada keluarga almarhum, ang abunya dititipkan di rumah suka Grand Heaven.

"Malam ini, kegiatan Misa Arwah serentak dilaksanakan di Grand Heaven Surabaya dan Jakarta. Ini juga sebagai bentuk jalinan silaturahmi dengan keluarga almarhum. Untuk itu kami gelar malam hari. Agar mereka yang bekerja pada pagi dan siang hari, bisa hadir dan ikut mendoakan

arwah keluarga yang telah meninggal dunia. Ini sesuai dengan motto kami, yakni We care for your love one," ujarnya.

Dia juga mengucapkan terima kasih pada Romo Antonius, Romo Benediktus, para suster Keuskupan Surabaya, serta Paduan Suara Sisilia, atas bantuannya dalam acara Misa Arwah ini.

"Semua hasil donasi pada kegiatan malam ini. Kami serahkan semuanya pada para Romo dan Suster Keuskupan Surabaya. Kedepannya, ini akan menjadi kegiatan rutin setiap tahun, yang mulai kami laksanakan sejak tahun lalu. Semoga Tuhan memberkati," pungkasnya. • anto tze



Ratusan umat Katolik mengikuti Misa Arwah untuk mendoakan arwah keluarga yang telah meninggal.



Manajemen Grand Heaven Surabaya berfoto bersama Romo Antonius, Romo Benediktus dan para Suster Keuskupan Surabaya.

Nogogeni ITS Kembali Juara Kontes Nasional Mobil Hemat Energi



Tim Nogogeni ITS merayakan kemenangan usai meraih dua penghargaan pada KMHE 2023.

SURABAYA (IM) - Tim Nogogeni dari ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali meraih prestasi nasional di Kontes Mobil Hemat Energi (KMHE) 2023.

Kali ini, Nogogeni ITS meraih dua prestasi di kategori Urban Concept, yaitu juara 1 di kelas Motor Listrik dan juara 2 di kelas Motor Pembakaran Dalam (MPD) Etanol.

Menurut Kepala Divisi Creative Media Tim Nogogeni ITS Jihadul Akbar Fisabilillah, KMHE merupakan kompetisi tahunan yang digelar oleh Pusat Prestasi Nasional (Puspresnas) dengan fokus pada penghematan

bahan bakar. Kompetisi ini menuntut para pesertanya, untuk membuat mobil dengan penggunaan bahan bakar seefisien mungkin. Kompetisi yang digelar di Jakarta International E-Prix Circuit (JIEC) ini, dibagi menjadi dua kategori kendaraan, yaitu Prototype dan Urban Concept. Kedua kategori ini dibagi lagi menjadi empat kelas, yakni MPD Gasoline, MPD Diesel, MPD Etanol, dan Motor Listrik.



Mobil Nogogeni VI saat mengaspal di Jakarta International E-Prix Circuit.

"Tim Nogogeni ITS hanya mengikuti dua kelas dari kategori Urban Concept, yaitu Motor Lis-

trik dan MPD Etanol," ujar Jihad.

Mobil Nogogeni VIII Evo, yang meraih juara pertama ka-

tegori Urban Concept dengan efisiensi bahan bakar sebesar 188,69 km/Kwh di kelas Motor Listrik pada tahun ini, menandakan kemenangan beruntun tim Nogogeni ITS kelima kalinya pada kelas ini di ajang KMHE.

Sementara itu, meski sempat vakum selama tiga tahun dari kategori Urban Concept kelas MPD Etanol, kemampuan tim Nogogeni ITS dalam melakukan inovasi pada kelas ini tidak menurun. Mobil Nogogeni VI

yang dilombakan pada kelas ini, mencapai tingkat efisiensi bahan bakar yang cukup tinggi, yaitu 375,95 km/liter. Hingga berhasil meraih juara kedua.

Jihad berharap, ke depannya, tim Nogogeni ITS tetap dapat mempertahankan kemenangan beruntunnya pada kategori Urban Concept kelas Motor Listrik di ajang KMHE ini.

"Sementara pada kelas MPD Etanol, semoga kami dapat meraih posisi yang lebih tinggi lagi. Semoga tim Nogogeni ITS dapat terus berjaya. Tidak hanya di kompetisi tingkat nasional. Tapi juga di tingkat internasional," pungkasnya. • anto tze



Ribuan Umat Buddha Ikuti Perayaan Kathina di Wihara Ekayana Arama

JAKARTA (IM) - Ribuan umat Buddha mengikuti perayaan Kathina di Wihara Ekayana Arama – Indonesia Buddhist Centre, Jakarta Barat, Minggu (5/11).

Hari Kathina merupakan salah satu hari raya agama Buddha, diadakan sesuai Sangha (komunitas biksu dan biksuni) menjalani masa latihan diri selama tiga bulan. Melalui perayaan Kathina, umat Buddha mengungkapkan rasa bakti kepada Sangha yang senantiasa berupaya menjaga Dharma. Tahun ini tema yang diangkat adalah “Berdana kepada Sangha, Mendukung Siar Dharma, Membuat Kita Bahagia”.

Perayaan Kathina diawali dengan Pindapata pada pukul 07.45 WIB, dimana Para biksu dan biksuni berjalan berkeliling untuk menerima persembahan dari umat.

Selanjutnya, pukul 09.50 WIB dilakukan Pujabhakti Kathina, pujabhakti berlangsung dengan khidmat.

Hadir dalam perayaan Kathina, Kepala Wihara Ekayana Arama Yang Mulia Biksu Aryamaitri Mahasthawira beserta para anggota Sangha Agung Indonesia lainnya.

Dan Yang Mulia Biksu Saddhanyano Mahathera memberikan ceramah dharma, yang mengingatkan umat Buddha untuk mendukung kelestarian sangha, yang pada gilirannya akan menunjang pelestarian dharma.



YM Biksu Saddhanyano Mahatera.



YM Biksu Arya Maitri (tengah) saat prosesi doa mengakhiri Kathina.

Setelah melakukan pujabhakti, bermeditasi, dan mendengarkan ceramah Dharma, dimulailah Sanghadana yang merupakan acara utama Kathina.

Umat perumah tangga satu persatu berkesempatan maju ke hadapan Sangha untuk mempersembahkan dana kain jubah dan dana kebutuhan pokok lainnya.

Selepas Sanghadana, Bikhu memercikan air berkah sebagai penutup acara.

Sebagai Rangkaian Perayaan Kathina, sebelumnya telah diadakan One Day Vipassana pada hari Sabtu 21 Oktober 2023 dan Upacara Wisudhi Trisarana dan Upasaka/Upasika pada Minggu 29 Oktober 2023.

Kemudian pada Minggu 26 November 2023 pukul 10.00 WIB mendatang akan diadakan Dharma Talk oleh Ven. Thubten Chodron dengan tema “Transforming Knowledge into Action”.

Salah satu umat yang turut dalam acara Fuidy Luckman, yang juga Caleg dari Daerah Pemilihan III (Dapil III DKI), bersyukur dapat mengikuti acara perayaan Kathina. Dia berharap Kelestarian Sangha dan Kelestarian Dharma terus berlangsung di Wihara Ekayana Arama.

Demikian halnya, dengan Kevin Wu Ketua Umum DPP Dharmapala Nusantara yang turut serta dalam prosesi acara Kathina di Wihara Ekayana Arama. •kris



Prosesi Pindapata.



Para Bhiksu Sangha.



Para Bhikuni Sangha.



YM Bhiksu Arya Maitri dan Bhiksu lainnya saat meninggalkan lokasi acara.



Fuidy Luckman usai menyampaikan Sanghadana.



Biksu Nyanabodhi Mahasthawira memercikan air suci.



Kevin Wu saat menyampaikan sanghadana.



Umat yang mengikuti doa bersama.

Calon Anggota DPR RI DKI 3 Dari Partai Demokrat, Mience Phieter Bersilaturahmi Dengan Sejumlah Tokoh



KI-KA: Michael Go, Abraham Leo, Susiana Wagei, Mience Phieter, Herman Wijaya Lie dan istri, Marpaung.



Mience Phieter bersilaturahmi dan ramah tamah dengan sejumlah tokoh.

CALON Anggota DPR RI DKI 3 Dari Partai Demokrat, Mience Phieter bersilaturahmi dan ramah tamah dengan Ketua Umum Yayasan Perkumpulan Siantar Herman Wijaya Lie, Michael Go (Founder Rumah Komunitas), Leo serta sejumlah tokoh lainnya di Ahi Kopitiam di Muara Karang, Jakarta Utara, Minggu (5/11) siang. Acara berlangsung dengan penuh kekeluargaan. •ist